# **Publikationen**

**Prof. Dr. Peter Ehnold**Professur für Sportökonomie und Sportsoziologie

IST-Hochschule für Management GmbH Fachbereich "Sport & Management"



#### Beiträge in wissenschaftlichen Zeitschriften (peer review)

- Ehnold, P., Gohritz, A., Lotzen, L. & Schlesinger T. (under review). Soccer above all? Analysis of academic and vocational education among female soccer players in the German Women's Bundesliga and 2nd Women's Bundesliga. Frontiers in Education.
- Ehnold, P., Vollmann, F. & Schlesinger T. (under review). Subjective Well-Being of Current and Former German Elite Athletes in the German Armed Forces. Frontiers in Sports and Active Living.
- Ehnold, P., Lotzen, L. & Schlesinger, T. (under review). Subjective Well-Being of Female Football Players in the German Women's Bundesliga and 2nd Women's Bundesliga with Special Consideration of Educational Status. Soccer and Society.
- Ehnold, P., Jarck, H., Doherty, A., Elmose-Østerlund, K. Fahlén, J., Gohritz, A., Ibsen, B., Nagel, S., Seippel, Ø., Stenling, C., Strandbu, Å., Taylor, T., Vögtli, S. & Schlesinger T. (2023). Developing a multi-level framework for analyzing public sports-based programmes to integrate migrants and refugees into organized sports. Sport in Society. DOI:10.1080/17430437.2023.2276813.
- Löbig, A., Ehnold, P., Schlesinger, T. & Breuer, M. (2023). Fußballvereinsmitgliedschaft unter besonderer Berücksichtigung des Dropouts. Eine vergleichende Analyse relevanter Bedingungsfaktoren in unterschiedlichen Altersklassen im Breitensport. Leipziger Sportwissenschaftliche Beiträge, 64 (1), 38–61.
- Vollmann, F., Ehnold, P. & Schlesinger, T. (2023). Analyse der Bildungsentscheidungen von (ehemaligen) Sportler\*innen der Sportfördergruppen der Bundeswehr. Ger J Exerc Sport Res (2023). DOI: 10.1007/s12662-023-00895-6.
- Ehnold, P., Steinbach, D. & Schlesinger, T. (2023). Categorisation of digitalisation practises in voluntary sports clubs. Managing Sport and Leisure. DOI: 10.1080/23750472.2023.2224343.
- Elmose-Østerlund, K., Schlesinger, T., Ehnold, P. & Nagel, S. (2022). The relevance of migration status for voluntary tasks in sports clubs. Journal of Civil Society, 17 (3-4), 323-344. DOI: 10.1080/17448689.2021.2018805.
- Gohritz, A., Hovemann, G. & Ehnold, P. (2022). Opportunistic behaviour of players' agents in football and its monitoring by the players an empirical analysis from the perspective of the players. German Journal of Exercise and Sport Research, 53 (3), 275–287. DOI: 10.1007/s12662-022-00832-z.
- Gohritz, A., Hovemann, G. & Ehnold, P. (2022) 'Football agents from the perspective of their clients: services, service evaluation, and factors that create satisfaction', Int. J. Sport Management and Marketing, 22, (5-6), 361–384. DOI: 10.1504/IJSMM.2022.10047327.
- Löbig, A., Schlesinger T., Breuer, M. & Ehnold, P. (2022). Analysing of influencing factors of the club membership course with particular focus on dropout. The case of football. Soccer and Society, 24 (2), 190-207. DOI: 10.1080/14660970.2022.2061957.
- Ehnold, P., Faß, E., Steinbach, D. & Schlesinger, T. (2021). Digitalization in organized sport usage of digital instruments in voluntary sports clubs depending on club's goals and organizational capacity, Sport, Business and Management, 11 (1), 28-53. DOI: 10.1108/SBM-10-2019-0081.
- Ehnold, P., Steinbach, D. & Schlesinger T. (2020). Priorität oder Randerscheinung? Eine Analyse zur Relevanz der Digitalisierung in Sportvereinen. Sport und Gesellschaft Sport and Society, 17 (3), 231-261. DOI: 10.1515/sug-2020-0016.



- Löbig, A., Ehnold, P. & Schlesinger T. (2020). "Da hatte ich einfach kein Interesse mehr daran." Analyse typischer Verlaufsmuster von Vereinsmitgliedschaften jugendlicher Fußballer unter besonderer Fokussierung des Dropouts. Sport und Gesellschaft Sport and Society, 17 (1), 1-34. DOI: 10.1515/sug-2020-0003.
- Schlesinger T., Faß, E. & Ehnold, P. (2020). The relevance of migration background for volunteer engagement in organised sport. European Journal for Sport and Society, 17 (2), 111-146. DOI: 10.1080/16138171.2020.1737423.
- Ehnold, P., Riedl, L. & Schlesinger, T. (2019). Digitalisierung im organisierten Sport Eine Analyse zur Nutzung digitaler Instrumente in Sportvereinen. Sciamus Sport und Management, Jg. 2019 (4), 21-40.
- Ehnold, P., Gohritz, A. & Lichtenwimmer, D. (2018). PlayStation und Fußballplatz. Vom eSport-Zuschauer zum Fußballfan? Sciamus Sport und Management, 9 (2), 1–19.
- Gohritz, A., Ehnold, P. & Hovemann, G. (2018). Polypol, Oligopol oder Monopol? Zur Wettbewerbsintensität auf dem Spielerberatermarkt vor und nach dem Wegfall der Lizenzprüfung. Sciamus Sport und Management, 9 (3), 1-20.
- Schlesinger, T., Löbig, A., Ehnold, P. & Nagel, S. (2018). What is influencing the dropout behaviour of youth players from organised football? A systematised review. German Journal of Exercise and Sport Research, 48 (2), 176-191. DOI: 10.1007/s12662-018-0513-4.
- Ehnold, P. (2017). Mit politischem Rückenwind zu Bestnoten in Schule und Wettkampf Theoretische Überlegungen zur Möglichkeit politischer Einflussnahme auf Schule-Leistungssport-Verbundsysteme. Leipziger Sportwissenschaftliche Beiträge, 58 (2), 153–176.

#### Beiträge in wissenschaftlichen Zeitschriften (ohne peer review)

- Wegener, M. & Ehnold, P. (2019). Stets die Kontrolle behalten! Systemtheoretische Überlegungen zur Eigendynamik des Sportunterrichts. Sportunterricht. 68 (10), 448-453. DOI 10.30426/SU-2019-10-3.
- Roschmann, R., Ehnold, P., Weigelt-Schlesinger, Y. & Golla, A. (2010). Drums Alive. Ein Konzept für die soziale Integration von behinderten Schülerinnen. Bewegungserziehung, die Zeitschrift für Bewegung und Sport in Schulen und Vereinen, 64 (5), 22–27.
- Adler, K. & Ehnold, P. (2009). Perspektiven des Kindersports im Sportverein. Ausgewählte Befunde zur Kindersportschule am Beispiel der KiSS Chemnitz. Sportunterricht, 58 (9), 264–269.
- Nagel, S. & Ehnold, P. (2007). Soziale Ungleichheit und Beteiligung am Kindersport. Sportunterricht, 56 (2), 36–39.



# Monographien und Herausgeberschaften

- Ehnold, P. (2013). Möglichkeiten und Grenzen politischer Steuerung hinsichtlich der Lösung des Inklusionsproblems schulpflichtiger Nachwuchssportler. http://nbn-resolving.de/urn:nbn:de:bsz:ch1-qucosa-119946.
- Nagel, S., Ehnold, P. & Trillitzsch, M. (Hrsg.) (2008). Sporttourismus im Erzgebirge Perspektiven grenzübergreifender Netzwerkkonzepte. Hamburg: Czwalina.

# Beiträge in Sammelbänden/Handbüchern

- Schlesinger, T., Vollmann F. & Ehnold, P. (forthcoming). Analysen zur beruflichen Ausbildung von Sportsoldat\*innen in den Sportfördergruppen der Bundeswehr. Festschrift Eike Emrich.
- Ehnold, P., Vollmann, F., Hahn, A. & Schlesinger, T. (forthcoming). Steuerung Dualer Karrieren von Spitzensportler\*innen in den Sportfördergruppen der Bundeswehr Konzeption und empirische Befunde zu den aktuellen Förderstrukturen. In A. Behrens, S. Bauers & G. Hovemann (Hrsg.), Entwicklungstendenzen im Sportmanagement. (S. XX-XY). Heidelberg: Springer VS.
- Burk, V., Ehnold, P., Petry, K. & Steinbach, D. (forthcoming). Comparative Elite Sport Development: Germany. In B. Houlihan & M. Green (Eds.), Comparative Elite Sport Development: systems, structures and public policy. (p. XX-XY). Oxford: Elsevier.
- Ehnold, P. & Wendeborn, T. (2019). "Die Politik wird es schon richten!" Möglichkeiten, Grenzen und Ansatzpunkte politischer Steuerung dualer Sportkarrieren. In A. Schneider & T. Wendeborn (Hrsg.), Spitzensport und Studium. Herausforderungen und Lösungsansätze zur Ermöglichung dualer Karrieren (S. 153–171). Heidelberg: Springer VS.
- Ehnold, P., Cachay, K. & Borggrefe, C. (2015). Vermittlung kommunikativer Kompetenzen in der Traineraus- und -fortbildung. In C. Borggrefe & K. Cachay (Hrsg.), Kommunikation als Herausforderung. Eine theoretisch-empirische Studie zur Trainer-Athlet-Kommunikation im Spitzensport (S. 459–476). Schorndorf: Hofmann.
- Ehnold, P. & Hummel, A. (2011). Die Unmöglichkeit des Schließens vom Sein auf das Sollen. Oder wie kann Sportwissenschaft als Beratungswissenschaft möglich sein? In A. Hummel & T. Pfennig (Hrsg.), Angewandte Sportwissenschaft als Wissenschaft. Beihefte zu den Leipziger Sportwissenschaftlichen Beiträgen, 2 (51), 108–134.
- Roschmann, R., Ehnold, P. & Adler, K. (2011). Questionnaires for parents Valid Instrument for Assessment of Physical Activity of Children in Pre-School Age? In H. Schulz, P.R. Wright & T. Hauser (Eds.), Exercise, Sports and Health. Second Joint Research Conference in Chemnitz, Germany. 09.–11. September 2009 (S. 107–115). Chemnitz. Universitätsverlag Chemnitz.
- Nagel, S., Ehnold, P. & Erdtel, M. (2010). Qualitätsmanagement durch Evaluation in Sportvereinen. In A. Woll, F. Mess & H. Haag (Hrsg.), Handbuch Evaluation im Sport (S. 172–184). Schorndorf: Hofmann.
- Ehnold, P. (2008). Der Weg in die Selbstständigkeit Handlungsempfehlungen und praktische Umsetzung am Beispiel von vier Existenzgründungen im Sport. In S. Nagel, P. Ehnold & M. Trillitzsch (Hrsg.), Sporttourismus im Erzgebirge Perspektiven grenzübergreifender Netzwerkkonzepte (S. 70–85). Hamburg: Czwalina.



- Nagel, S., Eckardt D. & Ehnold, P. (2008). Möglichkeiten und Grenzen länderübergreifender Netzwerkkonzepte im Sporttourismus. In S. Nagel, P. Ehnold & M. Trillitzsch (Hrsg.), Sporttourismus im Erzgebirge Perspektiven grenzübergreifender Netzwerkkonzepte (S. 50–60). Hamburg: Czwalina.
- Töpfer, A. & Ehnold, P. (2008). Existenzgründung und Selbstständigkeit im Sport und Sporttourismus Chancen, Risiken und Visionen. In S. Nagel, P. Ehnold & M. Trillitzsch (Hrsg.), Sporttourismus im Erzgebirge Perspektiven grenzübergreifender Netzwerkkonzepte (S. 61–69). Hamburg: Czwalina.

# Konferenzbeiträge

- Ehnold, P., Gohritz, A., Jarck, H., Nagel, S. & Schlesinger T. (2023). Folgen der Integrationsarbeit in Sportvereinen Fallstudienanalysen im Rahmen des INAMOS Projektes. dvs Hochschultag Bochum: 20.–22. September 2023.
- Ehnold, P., Vollmann, F., Darkow A. & Schlesinger, T. (2023). Ausbildungskarrieren von Sportsoldat\*innen: Eine Typisierung. AK Sportökonomie. Innsbruck: 23.–24. Juni 2023.
- Nagel, S., Gohritz, A. & Ehnold, P. (2023). The role of capacity (building) for the integration work of VSCs Results from case studies in five European countries. 19th EASS conference. Budapest: 30th May–2nd June 2023.
- Robar, J., Nagel, S., Schlesinger, T., Ehnold, P., Elmose-Østerlund, K., Fahlén J., Gohritz, A., Ibsen, B., Jarck, H., Seippel, Ø., Stenling, C., Strandbu, Å; Doherty, A. (2023). The role of goals for the implementation of integration programmes in voluntary sport clubs. ISAA. World Congress of Sociology of Sport: 14th–17th August 2023.
- Vollmann, F., Ehnold, P., Darkow, A. & Schlesinger, T. (2023). Ausbildungsverläufe aktueller und ehemaliger Sportsoldat\*innen eine Typologisierung. dvs Hochschultag Bochum: 20.–22. September 2023.
- Ehnold, P., Lotzen, L. & Schlesinger, T. (2022). Lebenszufriedenheit von Fußballerinnen der Frauen Bundesliga und 2. Frauen Bundesliga unter besonderer Berücksichtigung des beruflichen Ausbildungsstatus. AK Sportökonomie. Bonn: 24.–25. Juni 2022.
- Ehnold, P., Vollmann, F. & Schlesinger, T. (2022). Analysis of educational decisions of (former) German elite athletes participating in army. EASS & ISSA World Congress of Sociology of Sport Tübingen: 7th–10th June 2022.
- Gohritz, A., Hovemann, G. & Ehnold, P. (2022). Opportunistisches Verhalten von Spielerberatern im Fußball und dessen Kontrolle durch die Spieler Eine empirische Analyse aus Sicht der Spieler. 25. dvs-Hochschultag Kiel: 29.bis 31. März 2022.
- Vögtli, S., Schlesinger, T., Jarck H., Ehnold, P.; Fahlén, J., Ibsen B., Elmose-Østerlund, K. & Nagel, S. (2022). Implementation of sport-based integration programmes at the interface of programme planner and VSCs as programme implementers. EASS & ISSA World Congress of Sociology of Sport Tübingen: 7th–10th June 2022.
- Vollmann, F., Ehnold, P., Zetsche, R. & Schlesinger, T (2022). Analyse der Bildungsentscheidungen von (ehemaligen) Sportler\*innen der Sportfördergruppen der Bundeswehr. 25. dvs-Hochschultag Kiel: 29. bis 31. März 2022.



- Gohritz, A., Ehnold, P. & Hovemann, G. (2021). Spielerberater aus Sicht von Fußballspielern Leistungserstellung, Leistungsbewertung und Zufriedenheit bedingende Faktoren in einer Prinzipal-Agent-Beziehung. AK Sportökonomie. Paderborn: 16.–17. April 2021.
- Jarck, H., Ehnold, P., Hünninghaus, Y. & Schlesinger T. (2021). Implementation Of Integration Through Sport Within German Federal State Sports Confederations. EASM 2021. Festival for Sport Management Research and Practice.
- Schlesinger, T., Jarck H., Fahlén, J. Seippel, Ø., Vögtli, S. & Ehnold, P. (2021). The INAMOS project Development of a multi-level framework and a study concept for analysing sport integration programmes, success factors and effects on migrants and voluntary sports clubs. 17th European Association for Sociology of Sport Conference. Córdoba: 7th–10th September 2021.
- Vollmann, F., Ehnold, P., Zetsche, R. & Schlesinger, T. (2021). Analysis of educational decisions of (former) German elite athletes participating in army (so-called Sportfördergruppe). 17th European Association for Sociology of Sport Conference. Córdoba: 7th–10th September 2021.
- Ehnold, P., Steinbach, D. & Schlesinger, T. (2019). Digitalisierung in Sportvereinen Differenzierung durch Typisierung. 24. Sportwissenschaftlicher Hochschultag der dvs 2019. Sport im öffentlichen Raum. Berlin: 18.–20. September 2019.
- Ehnold, P., Steinbach, D. & Schlesinger, T. (2019). Digitale Transformation im organisierten Sport Eine Analyse zur Nutzung digitaler Instrumente in Sportvereinen. AK Sportökonomie. Jena: 25.–27. April 2019.
- Gohritz, A., Ehnold, P. & Hovemann, G. (2019). Polypol, Oligopol oder Monopol? Zur Wettbewerbs-intensität auf dem Spielerberatermarkt vor und nach dem Wegfall der Lizenzprüfung. AK Sport-ökonomie. Jena: 25.–27. April 2019.
- Ehnold, P., Faß, E. & Schlesinger, T. (2018). Ehrenamtliches Engagement von Menschen mit Migrationshintergrund im organisierten Sport. Jahrestagung der dvs-Sektion Sportsoziologie. Berlin: 12.–14. September 2018.
- Ehnold, P., Lichtenwimmer, D. & Gohritz, A. (2017). Samstags Borussia Dortmund Sonntags Paris Saint-Germain eSports: Der eSport-Zuschauer als Fußballfan? 4. Udo-Steinberg-Symposium. Mittweida: 24. Oktober 2017.
- Löbig, A., Ehnold, P. & Schlesinger, T. (2017). "Analysing dropout-processes of youth football players." 14th European Association for Sociology of Sport Conference. Prag: 14th–17th June 2017.
- Ehnold, P. & Hummel, A. (2010). Die Unmöglichkeit des Schließens vom Sein aufs Sollen. Oder wie kann Sportwissenschaft als Beratungswissenschaft möglich sein? Symposium "Unter welchen Voraussetzungen ist "Angewandte Sportwissenschaft" als Wissenschaft möglich?". Chemnitz: 27. Mai 2010.
- Roschmann, R., Ehnold, P. & Mutter, F. (2010). Sound Branding im Profifußball Befunde zur Passfähigkeit von Vereinshymne und Vereinsimage. Deutscher Sportökonomiekongress 2010. Köln: 17.–19. November 2010.
- Adler, K., Ehnold, P. & Hofmann, N. (2009). Bewegungsverhalten von Vorschulkindern im Alltag. Eine Studie zum Einfluss von Kindertagesstätte, Elternhaus und Sportverein. 19. dvs-Hochschultag "Bildungspotenziale im Sport". Münster: 16.–18. September 2009.



- Roschmann, R., Ehnold, P. & Adler, K. (2009). Questionnaires for parents Valid Instrument for Assessment of Physical Activity of Children in Pre-School Age? Symposium "public health and sports". Chemnitz: 09.–10. September 2009.
- Adler, K. & Ehnold, P. (2008). Ein theoretisches Modell zum Sport- und Bewegungsverhalten im Kindesalter. Jahrestagung "Sozialisation und Sport im Lebensverlauf". Chemnitz: 17.–19. September 2008.

# Forschungs- und Arbeitsberichte

- Ehnold, P., Menge, J. & Gohritz, A. (2023). "Dein perfekter Spieltag" Spieltagspräferenzen und Nachfrageverhalten von Zuschauern der DEL. IST-Hochschule Düsseldorf.
- Schlesinger, T., Ehnold, P. & Nagel, S. (2023). Summary of main findings and practical recommendations/points of awareness. Integration of Newly Arrived Migrants through organised sport from European Policy to Local Sports Club Practice (INAMOS). IST-Hochschule Düsseldorf.
- Nagel, S., Vögtli, S. & Ehnold, P. (2023). Cross-national sports club study report. Integration of Newly Arrived Migrants through organised sport from European Policy to Local Sports Club Practice (INAMOS). IST-Hochschule Düsseldorf.
- Schlesinger, T., Fass, E. Vollmannn, F., Zetzsche, R. & Ehnold, P. (2023). Spitzensport und Bundeswehr Zum Verlauf Dualer Sport-, Ausbildungs- und Berufskarrieren bei der Bundeswehr. Kurzbericht. Ruhr-Universität Bochum & IST-Hochschule Düsseldorf.
- Ehnold, P., Gohritz, A., Jarck, H. & Schlesinger, T. (2021). First Stakeholder Validation Report. Integration of Newly Arrived Migrants through organised sport from European Policy to Local Sports Club Practice (INAMOS). IST-Hochschule Düsseldorf.
- Nagel, S., Vögtli, S., Fahlén, J., Stenling, C., Seippel, Ø., Strandbu, Å., Ehnold, P., Schleisnger, T. (2021). Research Methodology. Integration of Newly Arrived Migrants through organised sport from European Policy to Local Sports Club Practice (INAMOS). IST-Hochschule Düsseldorf.
- Schlesinger, T., Fass, E., Vollmannn, F., Zetzsche R. & Ehnold, P. (2021). Spitzensport und Bundeswehr Zum Verlauf Dualer Sport-, Ausbildungs- und Berufskarrieren bei der Bundeswehr. Forschungsbericht. Ruhr-Universität Bochum & IST-Hochschule Düsseldorf.
- Schlesinger, T., Jarck, H. & Ehnold, P. (2020). Project Manual. Integration of Newly Arrived Migrants through organised sport from European Policy to Local Sports Club Practice (INAMOS). IST-Hochschule Düsseldorf.

#### **Abstracts**

- Gohritz, A., Hovemann, G. & Ehnold, P. (2022). Opportunistisches Verhalten von Spielerberatern im Fußball und dessen Kontrolle durch die Spieler Eine empirische Analyse aus Sicht der Spieler. In M. Wegner & J. Jürgensen (Hrsg.). Sport, Mehr & Meer Sportwissenschaft in gesellschaftlicher Verantwortung. 25. Sportwissenschaftlicher Hochschultag der dvs 2022. Kiel: 29.–31. März 2022. Hamburg: Czwalina.
- Vögtli, S., Schlesinger, T., Jarck H., Ehnold, P.; Fahlén, J., Stenling, C., Ibsen, B., Elmose-Østerlund, K., Nagel, S., Skov Kristensen, M. (2022). Implementation of sport-based integration programmes at the interface of programme planner and VSCs as programme implementers. EASS & ISSA World Congress of Sociology of Sport Tübingen: 7th–10th June 2022. Book of Abstracts. Why does sociology matter? The role of sport sociology in interdisciplinary research (p. 135).
- Vollmann, F., Schlesinger, T. & Ehnold, P. (2022). Analysis of educational decisions of (former) German elite athletes participating in army. EASS & ISSA World Congress of Sociology of Sport Tübingen: 7th–10th June 2022. Book of Abstracts. Why does sociology matter? The role of sport sociology in interdisciplinary research (p. 175).
- Vollmann, F., Ehnold, P., Zetsche, R. & Schlesinger, T (2022). Analyse der Bildungsentscheidungen von (ehemaligen) Sportler\*innen der Sportfördergruppen der Bundeswehr. In M. Wegner & J. Jürgensen (Hrsg.). Sport, Mehr & Meer Sportwissenschaft in gesellschaftlicher Verantwortung. 25. Sportwissenschaftlicher Hochschultag der dvs 2022. Kiel: 29.–31. März 2022. Hamburg: Czwalina.
- Jarck, H., Ehnold, P., Hünninghaus, Y. & Schlesinger, T. (2021). Analyses of program implementation in federal state sports confederations - the case of "Integration through Sport". In D. M. Sánchez, J. F. Gavira & V. J. B. Carrillo (Ed.). Sports in the face of the global health crisis of COVID-19. Great social challenges. Book of Abstracts. 17th Congress of the European Association for Sociology of Sport (p. 21).
- Vollmann, F., Schlesinger, T. Ehnold, P. & Zetsche, R. (2021). Analysis of educational decisions of (former) German elite athletes participating in army (so-called Sportfördergruppe). In D. M. Sánchez, J. F. Gavira & V. J. B. Carrillo (Ed.). Sports in the face of the global health crisis of COVID-19. Great social challenges. Book of Abstracts. 17th Congress of the European Association for Sociology of Sport (p. 22).
- Schlesinger, T., Jarck H., Fahlen, J. Seippel, Ø., Vögtli, S. & Ehnold, P. (2021). The INAMOS project Development of a multi-level framework and a study concept for analysing sport integration programmes, success factors and effects on migrants and voluntary sports clubs. In D. M. Sánchez, J. F. Gavira & V. J. B. Carrillo (Ed.). Sports in the face of the global health crisis of COVID-19. Great social challenges. Book of Abstracts. 17th Congress of the European Association for Sociology of Sport (p. 70).
- Ehnold, P., Steinbach, D. & Schlesinger, T. (2019). Digitalisierung in Sportvereinen Differenzierung durch Typisierung. In A. Arampatzis, S. Braun, K. Schmitt & B. Wolfarth (Hrsg.). Sport im öffentlichen Raum. 24. Sportwissenschaftlicher Hochschultag der dvs 2019. Berlin: 18.–20. September 2019 (S. 112). Hamburg: Czwalina. Feldhaus Verlag.



- Löbig, A., Ehnold, P. & Schlesinger, T. (2017). Analysing dropout-processes of youth football players. In I. Slepicova (Ed.). The values of sport: between tradition and (post)modernity. Abstract book. The 14th European Association for Sociology of Sport Conference. Prag.
- Roschmann, R., Ehnold, P. & Mutter, F. (2010). Sound Branding im Profifußball Befunde zur Passfähigkeit von Vereinshymne und Vereinsimage. In: H.-D. Horch, C. Breuer, H. Brett, V. Römisch & S. Walzel (Hrsg.), Markenmanagement im Sport. Abstracts des 7. Deutschen Sportökonomie-Kongresses. 17.–19. November 2010 in Köln, Deutsche Sporthochschule Köln.
- Wright, P., Ehnold P., Roschmann, R. & Wolf, I. (2010). Changes of Physiological Parameters in a sportive Drums Alive-Drumming Activity and its effects on concentration and awareness performance. In B. Konda & T. Mismas (edit), Move For Health Day 2010 in 5th Fit International Congress. The Role of Exercise in Disease Prevention and Management. Rogaska Slatina 10.–11. maj 2010. Vse pravice so pridrzane.
- Adler, K., Ehnold, P. &. Hofmann, N. (2009). Bewegungsverhalten von Vorschulkindern im Alltag. Eine Studie zum Einfluss von Kindertagesstätte, Elternhaus und Sportverein. In M. Krüger, N. Neuber, M. Brach & K. Reinhart (Hrsg.), Bildungspotenziale im Sport. Abstracts des 19. dvs-Hochschultages vom 16.–18. September in Münster (S. 295). Hamburg: Czwalina.
- Adler, K. & Ehnold, P. (2008). Ein theoretisches Modell zum Sport- und Bewegungsverhalten im Kindesalter. In S. Nagel, T. Schlesinger, Y. Weigel-Schlesinger & R. Roschmann (Hrsg.), Sozialisation und Sport im Lebenslauf. Abstracts der Jahrestagung der dvs-Sektion Sportsoziologie in Kooperation mit der dvs-Sektion Sportpädagogik vom 17.–19. September 2008 in Chemnitz (S. 96 f.). Hamburg: Czwalina.